

deutsche Genossen, liegt die internationale Bedeutung Ihres Kampfes und Ihrer Arbeit! (Beifall.)

Ruhm und Ehre den Arbeitern und allen Werktätigen der DDR, die fest und unbeirrbar den sozialistischen Weg gehen, das Banner der Zukunft ganz Deutschlands, das Banner des Friedens und des Sozialismus hochhalten! (Beifall.) Ruhm und Ehre der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, die würdig das Werk der besten Söhne des deutschen Volkes, der hervorragenden deutschen Revolutionäre Karl Marx und Friedrich Engels, August Bebel und Wilhelm Liebknecht, Karl Liebknecht und Rosa Luxemburg, Ernst Thälmann und Wilhelm Pieck, fortsetzt! (Beifall.)

Genossen! Der Rechenschaftsbericht des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und das Referat des Ersten Sekretärs des ZK, Genossen Walter Ulbricht, enthalten markante und überzeugende Feststellungen über die Erfolge, die seit dem VI. Parteitag der SED in allen Lebensbereichen der Deutschen Demokratischen Republik errungen worden sind.

Die Wirtschaft der Republik schreitet zuversichtlich voran. Es ist besonders erfreulich zu sehen, wie sich der technische Fortschritt von Jahr zu Jahr beschleunigt und die Qualität der Erzeugnisse erhöht. Im Ergebnis der Wirtschaftspolitik der Partei, der vollkommeneren Formen und Methoden der Wirtschaftsführung verbessern sich die Kennziffern für die Effektivität der Produktion, erhöht sich das Tempo der technisch fortgeschrittensten Industriezweige.

Die Industrieproduktion ist in der DDR in den letzten 15 Jahren auf mehr als das Vierfache gestiegen. Die Produktion der Landwirtschaft hat sich nahezu auf das Dreifache erhöht. Das Nationaleinkommen ist auf mehr als das Dreifache gewachsen. Das sind markante Ziffern, Genossen. Sie zeugen von den gewaltigen Möglichkeiten der sozialistischen Produktionsweise.

Diese Errungenschaften der Wirtschaft der DDR sind unseres Erachtens von grundsätzlicher Bedeutung. Unter Überwindung der Schwierigkeiten haben Sie eine einheitlich bilanzierte, komplexe Wirtschaft geschaffen, zu der moderne, hocheffektive Industriezweige gehören, eine Wirtschaft, die fähig ist, sich im Einklang mit den Erfordernissen der wissenschaftlich-technischen Revolution erfolgreich zu entwickeln.

Die Werktätigen Westdeutschlands wie auch vieler anderer entwickelter kapitalistischer Länder können die DDR um die Errungenschaften in der